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令和７年 第５回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和７年５月２６日 午後５時００分 開 催 場 所 宮代町役場 

２０４会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和５年５月２６日 午後５時００分 教 育 長 島村 圭一 

令和５年５月２６日 午後６時００分 教 育 長 島村 圭一 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 小川 雅也 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          田中啓之 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 加藤裕一 

生涯学習室長          飯山保孝 

副課長（教育総務）       小川雅也 

 

教 育 長 島村 圭一 出席 

職務代理者 深井 美智子 出席 

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

教育委員 大和田 由梨 出席 

議案件名 

概要報告 

（１）概要報告 

事務局報告 

（１）教育総務関係 

  ア 教育総務関係 令和６年度 教育委員会事務の執行状況 

（２）学校教育関係 

  ア  ６月の行事予定について  

  イ  ６月の事業予定について 

（３）生涯学習関係 

  ア  ６月の事業予定について  

審議案件 

議案第１０号 宮代町いじめ不登校対策連絡会議委員の委嘱について 

議案第１１号 教育委員会の事務に関する点検評価に係る第三者評価委員の委嘱について  

議案第１２号 宮代町学校給食運営審議会の委員の委嘱について 

議案第１３号 宮代町学校給食研究委員会の委員の委嘱について 

議案第１４号 宮代町文化財保護委員会の委員の委嘱について 

 

傍聴人 0 名 
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開 会 午後５時００分 

１ 開会の宣言  ２ 挨拶 

 島村教育長 令和７年第５回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認）（挨拶） 

３ 概要報告 

 島村教育長 

小川副課長 

概要報告について、事務局よりお願いします。 

（資料により概要報告を行う。） 

島村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見はございますか。 

（質問、意見なし） 

事務局報告に移ります。 

報告事項（１）学校教育関係 ア ６月の行事予定、イ ６月の事業予定につい

て、説明をお願いします。 

４ 事務局報告 

（１）教育総務関係について 

 小川副課長 

加藤学校管理幹 

飯山室長 

島村教育長 

 

深井委員 

田中課長 

瀧ヶ崎委員 

 

小川副課長 

 

 

瀧ヶ崎委員 

小川副課長 

 

深井委員 

 

小川副課長 

 

 

 

 

（１）教育総務関係 

ア 令和６年度 教育委員会事務の執行状況について 

（資料により説明を行う。） 

３つの担当から報告がありました。令和５年度の教育委員会事務の執行状況に関

しまして、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。 

英語検定受験料の助成は毎年ありますが、金額は一緒ですか。 

３級以上が対象で、上限は 5,000 円です。 

給食費について、令和７年度も町から補填があるとのことですが、米の価格が更

に値上がりしており影響はないか、更なる補正が必要かどうか教えてください。 

昨年秋頃から、米飯価格は上昇しています。令和７年度の補填額は増額してはい

ますが、今の状況ですとかなり厳しい状況になるとと思います。必要に応じて、

補正予算を要求する必要がでてくるかと考えています。 

給食のメニューを変えるという対応はありますか。 

これまでも厳しい状況の中で対応をしていて、なるべく単価がかからないような

メニューや食材選定を栄養教諭や委受託業者と共に行っています。 

パンと米飯では、米飯の方が単価は安いのでしょうか。米飯よりパンの方が安い

場合は、パンを増やすという対応はできないのでしょうか。 

値上がりする前は、パンより米飯価格の方が安かったため、パンの回数を減らし

て、米飯の回数を増やしていました。今年度は米飯の方が高くなってしまったた

め、パンの回数を増やす予定です。ただし、宮代産米を１年分を確保しているた

め、回数の増減を極端にすると米の在庫に過不足が生じてしまうため、影響が出

ない程度での回数の変更となります。 
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山田委員 

小川副課長 

山田委員 

 

飯山室長 

 

 

 

山田委員 

 

飯山室長 

 

深井委員 

加藤学校管理幹 

 

深井委員 

 

加藤学校管理幹 

深井委員 

 

 

加藤学校管理幹 

 

島村教育長 

ＩＣＴでＯＳ選定を行ったとのことですが、どのＯＳに決まったのでしょうか。 

前回と同様にクロームブックに決まりました。 

まちなかどこでもミュージアム事業で、ＸやＬＩＮＥ等のＳＮＳでの発信です

が、専用のアカウントがあるのでしょうか。それとも町のアカウントでしょうか 

町のアカウントになります。インスタグラムの利用が増えているようですので、

まず実験的に町のインスタグラムで取り組んでみて、使い勝手に問題があるよう

でしたら、生涯学習のアカウントを立ち上げていきたいと検討を進めているとこ

ろです。 

例えば、Ｘのアカウントなど、同様の他自治体のアカウントと相互フォローはす

るのですか。 

つながりのある自治体については、お互いにハッシュタグを入れ、情報を広めあ

うことを依頼したりかけあったりしているところです。 

小中学校の非常勤講師の人数ですが、各校に 2 名ずつということでしょうか。 

各校 2人です。なお、週２日と週３日の方がいる場合は、合わせて 1 人とカウン

トしています。 

学校によって、生徒数が３倍近く違いますが、生徒数に合わせて配置するという

考えはありますでしょうか。平等ではないと感じますが。 

増やしてほしいということで、予算を要望していきたいと思います。 

百間小学校にあることばの教室で、登録児童数が５７人ということですが、2 教

室で１週間目一杯という感じでしょうか。先生は何人いるのでしょうか。毎年こ

れ位の人数でしょうか。 

先生は４人で、毎年これ位の人数になっています。状況については、次回報告い

たします。 

他にご質問等はございますでしょうか。 

（意見・質問なし） 

続きまして、（２）学校教育関係について、説明をお願いします。 

（２）学校教育関係について 

 加藤学校管理幹 

 

 

島村教育長 

山田委員 

 

加藤学校管理幹 

島村教育長 

深井委員 

 

加藤学校管理幹 

（２）学校教育関係 

 ア ６月の行事予定、イ ６月の事業予定について 

（資料により説明を行う。） 

学校教育関係の報告がありましたが、ご質問等あればお願いします。 

１０日の第１回東部地区学力テストですが、こちらは初めてものですか。対象は

何年生でしょうか。 

毎年やっているもので、３年生を対象としています。 

これは校長会のテストで県立高校の入試にかかわる問題を作っているものです。 

４日の百間小あいさつ運動については、前原中の生徒が百間小に行くのでしょう

か。 

前原中の生徒会の子たちが百間小の校門であいさつを行います。 
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瀧ヶ崎委員 

 

加藤学校管理幹 

瀧ヶ崎委員 

 

加藤学校管理幹 

田中課長 

 

瀧ヶ崎委員 

加藤学校管理幹 

 

田中課長 

 

プール開きが東小と笠原小でありますが、百間小は５月に開いているのでしょう

か。 

その通りです。 

須賀小学校は総合運動公園で実施するということですが、記載のない学年はこれ

からやるのでしょうか。また、何時間ずつやるのでしょうか。 

３・４年生は、５月に既にスタートしております。 

計７コマ実施します。３日に分けて、２コマ、２コマ、３コマの計７コマで、最

終日は、検定や着衣泳を行います。 

バスでの移動ですが、一回当たり１コマ分くらい時間を取られるのでしょうか。 

須賀小学校ですので、そんなに時間を取られません。バスもぎりぎりまで着けて

くれています。 

着替えた状態でバスに乗って、ぎりぎりにところまでバスを着けて、シャワーを

浴びて、すぐに授業に入れるようにしています。 

島村教育長 

 

他にご質問等はございますでしょうか。 

（意見・質問なし） 

続きまして、（３）生涯学習関係について、説明をお願いします。 

（３）生涯学習関係について 

 島村教育長 

飯山室長 

 

島村教育長 

瀧ヶ崎委員 

飯山室長 

島村教育長 

（３）生涯学習関係 

 ア ６月の事業予定について 

（資料により説明を行う。） 

生涯学習関係の報告がありましたが、ご質問等あればお願いします。 

大人のスポーツフィールドの参加者はどの位の年代でしょうか 

比較的年配の方が参加しています。 

他にご質問等はございますでしょうか。 

（意見・質問なし） 

それでは、審議案件に移ります。 

議案第１０号 宮代町いじめ不登校対策連絡会議委員の委嘱について、説明をお

願いします。 
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５ 審議案件 

議案第１０号 宮代町いじめ不登校対策連絡会議委員の委嘱について 

 加藤学校管理幹 

 

島村教育長 

 

議案第１０号 宮代町いじめ不登校対策連絡会議委員の委嘱について 

（資料により説明を行う） 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。 

（意見・質問なし） 

それでは、お諮りいたします。議案第１０号については、原案のとおり可決して

よろしいでしょうか。 

（異議なし） 

承認をいただきました。 

続きまして、議案第１１号 教育委員会の事務に関する点検評価に係る第三者評

価委員の委嘱について、説明をお願いします。 

議案第１１号 教育委員会の事務に関する点検評価に係る第三者評価委員の委嘱について 

 小川副課長 

 

 

島村教育長 

 

議案第１１号 教育委員会の事務に関する点検評価に係る第三者評価委員の委      

嘱について 

（資料により説明を行う） 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。 

（意見・質問なし） 

それでは、お諮りいたします。議案第１１号については、原案のとおり可決して

よろしいでしょうか。 

（異議なし） 

承認をいただきました。 

続きまして、議案第１２号 宮代町学校給食運営審議会の委員の委嘱について、

説明をお願いします。 

議案第１２号 宮代町学校給食運営審議会の委員の委嘱について 

 小川副課長 

 

島村教育長 

 

議案第１２号 宮代町学校給食運営審議会の委員の委嘱について 

（資料により説明を行う。） 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。 

（意見、質問なし） 

 では、お諮りします。 

議案第１２号について、原案のとおり可決として良いでしょうか。 

（異議なし） 

承認をいただきました。 

続きまして議案第１３号 宮代町学校給食研究委員会の委員の委嘱について、説

明をお願いします。 

議案第１３号 宮代町学校給食研究委員会の委員の委嘱について 
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 小川副課長 

 

議案第１３号 宮代町学校給食研究委員会の委員の委嘱について 

（資料により説明を行う。） 
島村教育長 

 

 

 

 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第１４号について、原案のとおり可決として良いでしょうか。 

（異議なし） 

承認をいただきました。 

続きまして議案第１４号 宮代町文化財保護委員会の委員の委嘱について、説明

をお願いします。 

議案第１４号 宮代町文化財保護委員会の委員の委嘱について 

 飯山室長 

島村教育長 

 

議案第１４号 宮代町文化財保護委員会の委員の委嘱について 

（資料により説明を行う。） 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第１４号について、原案のとおり可決として良いでしょうか。 

（異議なし） 

承認をいただきました。 

次に、その他に移ります。事務局から何かあればお願いします。 

６ その他 

 飯山室長 ・前原中学校グラウンド 土日学校開放について 

島村教育長 次回定例教育委員会の日程をお願いします。 

７ 次回教育委員会について 

 小川副課長 次回の教育委員会につきましては、６月２７日（金）午後３時３０分から役場２

０４会議室で開催します。 

なお、ＰＴＡ関係の教育委員会表彰について、例年ＰＴＡ連絡協議会総会で授与

していましたが、今年度は書面開催するとのことで、次回定例教育委員会の冒頭

において、授与式を行います。 

８ 閉会 

（閉会午後６時００分） 

 


